

AVERTISSEMENT

La première édition des cahiers pédagogiques remonte à 1977. A cette époque on parlait de

CROIX-ROUGE INTERNATIONALE

Mais depuis 1986, date de la XXV^e Conférence internationale qui s'est tenue à Genève, on parle de

MOUVEMENT INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE ET DU CROISSANT-ROUGE

Cela étant, et selon les Statuts du Mouvement, le nom de Croix-Rouge internationale est également utilisable.

Si à l'occasion de cette deuxième édition des cahiers nous avons maintenu ici et là les appellations Croix-Rouge et Croix-Rouge internationale, c'est surtout en raison, d'une part, d'obstacles techniques (reproduction de documents anciens) et, d'autre part, parce qu'il convenait de respecter la vérité historique ainsi que la pensée des auteurs de certains textes (extraits d'ouvrages, articles de presse).

LE MOUVEMENT INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE ET DU CROISSANT-ROUGE ET LE DÉVELOPPEMENT

Le Mouvement et le développement	p. 2
Histoire de la participation Croix-Rouge et Croissant-Rouge aux services communautaires	p. 3
Le développement communautaire	p. 4
La préparation aux catastrophes	p. 5
Le développement organique	p. 6
Rôle de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge	p. 6
Rôle du Comité international de la Croix-Rouge	p. 7
Rôle des gouvernements	p. 7
Objectif du Mouvement en matière de développement	p. 8
Bibliographie	p. 8
Fiche pédagogique	p. 9